

Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 30.06.2016

Anwesend: Rabea, Mario, Ana, Lena, Louisa, Muriel, Benny, Sarah, Pauline, Linda, Jonas, Margarete

Entschuldigt: Sabrina, Markus, Clara, Susi, Johannes, Annabe, Jenny, Tim

Gäste: Keine

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

2. Begrüßung und Feststellung der Moderation & Protokollführung:

- Moderation: Jonas
- Protokollführung: Margarete

3. Ergänzungen und Änderungswünsche zur TO:

keine

4. Protokoll der letzten Sitzung:

vertagt

5. Bericht der Geschäftsführung

- Gespräch mit Frau Beck über QvK
- Das Professorium hat sich getroffen wg. AG Veknüpung. Zur Zeit ist keine Beteiligung der Studierenden und des Mittelbaus angedacht. Erst nach Ausarbeitung eines neuen Vorschlags durch das Professorium. Es wäre gut, im Institutsrat darüber zu reden, dass Studierendenbeteiligung wenigstens im Rahmen von information über den jeweiligen Stand der Dinge möglich sein sollte.
- Ein Gespräch mit F. Kessl und J. Wehrheim ist geplant um von deren Seite zu hören, wie sie sich die Zukunft des Studiengangs vorstellen und was ihre Gedanken zur staatlichen Anerkennung sind. Jan Wehrheim hat bereits Interesse bekundet, es wird eine Terminvereinbarung geben, soll vor dem 20.07. stattfinden.

6. Bericht Finanzen

- Anruf beim Haus wg. Rechnung ist noch nicht geschehen
- Shanghai-Rechnung muss noch eingereicht werden
- An offenen Vorschüssen gibt's nur den für die Party. Er wird bald abgerechnet

7. Berichte aus den Gremien

7.1 FSK: GEMA-Kd.Nr: 034474066, alles weitere in der nächsten Sitzung, wenn die Vertreter_innen aus der FSK da sind.

7.2 Prüfungsausschuss: Vertreter_in nicht anwesend. Es wird eine zweite Person gesucht!

7.3 Institutsrat: hat nicht getagt.

7.4 Berufungskommissionen:

- BK Klinische Psychologie: Rabea lasst Margarete reinwählen, da Mayline nicht mehr dabei ist.

- BK Sozialpolitik: Rabea lässt Louisa und Mario reinwählen, da Alex und Corina nicht mehr dabei sind.
- BK Sozialisationsforschung: Kathi und Johannes werden nächste Woche das studentische Votum schriftlich abgeben.

7.5 Fakultätsrat: hat nicht getagt.

7.6 QvK: im Moment gibt's da keine Vertreter_in von uns. Sarah informiert sich, wie da wieder ein_e reinkommen kann.

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen:

8.1 AG-Fahrt: Termin: 4.-6-11.16. In der AG sind: Pauline, Louisa, Muriel, Lena, Benny, Markus, Jonas, Sabrina. Neue Haus-Idee: „Gruppenhaus-Sauerland“ in der Nähe von Olpe für 40 Personen/WE kostet das 600 EUR. Wir brauchen die Info, ob man das auch zu 60st nutzen kann. Haussuche muss weiter gehen!

8.2 AG-Party: Außer Rabea kommen nun neu dazu: Ana, Mario und Linda.

8.3 Absolvent_innenfeier: braucht jemand neues

8.4 AG-Inhalte: nix neues

8.5 AG-Raumgestaltung: braucht jemand neues

8.6 AG-O-Woche: nix neues. Benny und Jonas koordinieren. Rabea schreibt Frau Beck und die Möglichkeit abzuchecken, die Erstsemester aus dem Master auch einzuladen.

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni: nix neues.

10. TOPs

- EW-Grillen+Lasertag: Rabea kommuniziert weiter
- Protokolle: Es fehlen alle Protokolle vom Juni sowie vom 28.04. und 17.05.!!
Sabrina muss die auf die Homepage stellen!
- E-Mail Bierpong-Einladung der Fachschaft Sport. Es geht um den 23.7. die wollen uns gern im Boot haben. Jonas mailt an die, dass 5-6 von uns Interesse haben. Wir brauchen mehr Infos.
- Das ISSAB hat noch viel frei fürs TPP und bittet uns, eine Notiz dazu auf Facebook zu posten. Benny schickt was an Sabrina.
- Aufgabenverteilung – offene Ämter:
 - Prüfungsausschuss
 - FSK
 - Postbeauftragte_r → Margarete
 - Absolvent_innenfeier → Sarah + Lena
 - Raumgestaltung
 - Lebensmittelbeauftragte_r → Ana
 - Party → Rabea + Mario + Lena + Linda
 - Schlüssel
 - homepage: Jenny und Sabrina wünschen Unterstützung. → Jonas will

einsteigen.

- Abschlussarbeiten: Wir hatten letzte Sitzung darüber gesprochen, dass einige Probleme haben, eine Prüfer_in zu finden. Jonas wird sich da nun mal auf facebook umhören, um zu checken, ob das viele betrifft und mit welchen Prüfer_innen es da Schwierigkeiten gibt.
- Rabea macht einen Termin mit der Fachschaft EW, damit wir uns austauschen können über unsere Eindrücke der Gespräche mit J. Böhme und H.-J. Abs.